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第９１回 例会 
 

【日時】2016 年 12 月８日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 21 名 名誉会員２名 【出席者】１３名 ビジター  3 名  ゲスト 2 名  

【出席率】６1.9％  【ニコニコ BOX】\ 13,500― ≪今年度累計≫ \ 267,000― 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                 司  会：江畑 要会員 

◇ 開会点鐘                       湯川愛里会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                         愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    湯川愛里会長 

  ロータリー日本財団の事業報告内容についてお話ししたいと思います。2015-16 年度寄付金の総額は 

  1,785 百万円で内訳は年次基金 1,393 百万円・恒久基金 157 百万円・ポリオプラス 214 百万円・ 

  その他 21 百万円です。RI 財団への送金総額は 1,516 百万円、奨学金事業の総額は 212 百万円、R 日 

  本財団資産額は 349 百万円。事業目的は世界理解・親善・平和の達成に資する公益事業を行うことと 

  なっています。 

◇ 金満達新会員入会式 
  緊張しています。これから色々頑張りますのでどうぞよろしくお願い致します。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫幹事 

        今、3 日間にわたる RLI という研修を受けています。ロータリーのあらゆることを学びながら自らも考える 

        研修です。補助金について理解することで新しい奉仕のアイディアが生まれるかもしれません。チャンスが 

        あれば興味ある研修を受けてみて下さい。途中からでも参加できます。 

◇ 委員会報告                            親睦委員会 立堀佳男副委員長 

   今月の 22 日はクリスマス例会です。皆さん是非ご参加ください。 

◇ ビジター・ゲストのご挨拶                       
 アンドリュー・ウォン様(東京南 RC)：今日も友人をお二人紹介しに参りました。よろしくお願いします。  

  圓井順子様：この度はこのような会に参加させて頂き光栄に思います。私どもの会社では、病気をステージ 

        ゼロで発見するよう、様々な検査を組み合わせる取り組みや、遺言書作成の際の認知症等の 

        スクリーニングなどやっております。どうぞよろしくお願い致します。 

David Brisson 様：アンドリュー先生のご紹介できました。どうもありがとうございます。これからもぜひ 

         よろしくお願いします。 

森村潔様(東京南 RC)：次年度ガバナー補佐を務めることになったておりまして、今日はご挨拶に参りまし 

        た。遅刻してしまい、大変申し訳ありません。どうぞよろしくお願い致します。 

新家玄千様(東京南 RC)：朝でも昼でも「シンヤ」と申します。次年度グループ幹事を務めることになりまし 

        た。地区と各クラブの間を取り持つ仕事になりますので、いろいろご指導お願い致します。 

◇ 出席報告                                                                         山本教夫幹事 
  



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                            立堀佳男会員 
湯川愛里：昨晩、買って半年もたたない PC のネットワーク機能が完全にダウン！外部とのコンタクトは携帯 

      の小さな画面と通じてのみで不便この上ありません。 

愛知とし子：欠席が続き申し訳ございません。ですがメーキャップをしてますので出席率は 100％です。今日 

      は沢山のお客様にお越し頂きとても嬉しいです。ありがとうございます。 

梅澤武男：多数のゲスト・ビジターの皆様、ようこそおいで下さいました。例会楽しんで下さい。 

 

志村堅二：携帯イヤフォンをブルートゥースの無線にしたら、補聴器に間違えられました。  

砂川邦夫：今日は大和証券の藤田様に卓話をお願いしまして、大変ありがとうございます。  

中野美砂子：今日は素晴らしいお天気です。また素晴らしいお客様をお迎えしています。卓話をして下さる 

       藤田様、楽しみにしております。 

立堀佳男：みなさん、今月 22 日はクリスマス例会です。参加、よろしくお願いします。  

熊谷行裕：電車の中の吊革の広告で高校の同級生の本の紹介を見てしまい買ってしまいました。『イベリコ豚 

      を買いに』という野地つねよし君の本です。610 円。ぜひ買ってやって下さい。 

山本直道：ミクロネシア行ってまいりました。とても楽しかったです。次回報告いたします。 

アンドリュー・ウォン様：金さん、ご入会おめでとうございます。これからロータリーの四つのテストを参考 

     にしながら楽しいロータリーライフをお過ごしください。 

 

◇ 卓話  『株式相場の今後の行方』   大和証券 エクイティ営業部担当部長 藤田憲一様 

    海外マーケット情勢、外国株について営業員向けの勉強会などをやっております。今日はトランプ氏が 

   大統領選で買った後の日本のマーケットが何故堅調になったのか、今後どうなるかを少しお話しします。 

   トランプ氏が勝っても懸念されていたようにアメリカ株が下がらなかったのは、グローバルマネーの余り 

   方にあると思います。我々日本株はアメリカ株に連動しています。11 月 4 日以降の 1 ヶ月のアメリカの 

   動きは理にかなったものだと思っており、確かにトランプ氏は 1 回も政治をしたことがないですが、彼は 

   ビジネスマンとしては一流でマーケットにフレンドリーな人が周りに選ばれていると思います。アメリカの 

   景気拡大はトランプ氏とは関係なくしっかりした裏付けのあるものですし、今後 2～3 年の上昇は見込める 

   と思っております。見解としてはトランプ氏が打ち出す政策に連動したものに注目するのが良いと思って 

   おります。 

◇ 講評                                     湯川愛里会長                                 

   藤田様、分かりやすいお話、有難うございました。本日はゲストの皆様お越し頂き有難うございました。 

  そして森村様、新家様、次年度のガバナー補佐・グループ幹事としてどうぞよろしくお願い致します。 

  本日は有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                 湯川愛里会長 

  

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ２月２１、22 日 2750 地区 地区大会  

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 12 月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ 12 月２２日   クリスマス例会 

◇   １月１９日９  夜間例会 

 

 
圓井順子様 

 
北村潔様   新家玄千様 

 
デヴィッド 

ブリッソン様 

 
       新入会式  

      金満達新会員 

     

 

 
卓話 藤田憲一様 

 
アンドリュー・ウォン様 

 
湯川会長    藤田様 

 
宮古島での作品が届きました  

デヴィッド様 圓井様 ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ様 


